

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg
am 04.12.2006

Stadtentwicklung Mainz-Amöneburg - Fragen an Herrn Bürgermeister
Dr. H. Müller

Protokollnotiz Nr. 0045

Die Mitglieder des Ortsbeirates sowie die anwesenden Bürgerinnen und Bürger nehmen von den Informationen des Bürgermeisters Dr. H. Müller, Herrn Dr. Klaus Dyckerhoff, Herrn Dipl.-Ing. Leifgen (Dyckerhoff AG) sowie Herrn Behling (InfraServ) Kenntnis.

Frau Solutana bedankt sich im Namen des Ortsbeirates bei Herrn Dr. Klaus Dyckerhoff für die großzügige Bereitstellung privater Finanzmittel für den Architekturwettbewerb "Schöneres, lebenswertes Amöneburg".

Bürgermeister Dr. Müller sieht im Wettbewerb eine große Chance für eine zukunftsweisende Rahmenplanung für eine Gesamtfläche von rund 800 Hektar. Als Wirtschaftsdezernent, so Bürgermeister Dr. Müller, sei er am Erhalt des Industriestandortes Mainz-Amöneburg natürlich sehr stark interessiert, über strukturelle Veränderungen müsse dennoch nachgedacht werden (Wohnbebauung, Nahversorgung, Dyckerhoffbruch). Des Weiteren erklärt Bürgermeister Dr. Müller, dass aktuelle Planungen – wie zum Beispiel das Bauprojekt an der Alexander-von-Engelberg-Straße – vom Wettbewerb nicht betroffen sind.

Herr Dipl.-Ing. Leifgen (Dyckerhoff AG) macht bei seinen Ausführungen deutlich, dass die Zementproduktion am Standort Mainz-Amöneburg bleibt.

Mit dem Start des Architekturwettbewerbs wird Ende 2007 gerechnet; die Vorbereitungen werden derzeit im Stadtplanungsamt getroffen. Es wird sichergestellt, dass auch der Ortsbeirat in den laufenden Planungsprozess einbezogen wird.

Verteiler:

100400 WV

Solutana
Ortsvorsteherin